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Assunto: Responde requerimento da Ilustre vereadora Alliny Sartori, sobre Linha de 
ônibus coletivo 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento dos Requerimentos protocolizados nesta Câmara Municipal sob n9  

1082/2018 (Requerimento n2  235/201e) sobre linhas de ônibus coletivo. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica sobre a 
questão para apreciação da nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 

Prefeita Municipal 

11m2  Sr. 

ANTÔNIO ESMAEL ALVES DE MIRA 

M.D. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga 

IBITINGA/SP 

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBITINGA 

Rua Miguel Landim, 333 - Centro - Ibitinga/SP - 14.940-000 
telefone (16) 3352-7000 / Fax (16) 3352-7001 
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EXMO SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
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OFÍCIO N° 442/2018 

Ibitinga, 17 de Abril de 2018. 

PROTOCOLO N° 1082/2018 
REQ: 235/2018 

REF: REQUERIMENTO DA EXMA VEREADORA ALLINY SARTORI 

A nobre Vereadora requer informações sobre a linha de ônibus coletivo na 
Vila dos Bancários. 

1- Existe alguma linha de ônibus coletivo que passa na Vila dos Bancários? 
Não. 

2- Se a resposta for afirmativa, quais os horários de segunda a sexta-feira, 
como também aos finais de semana? 

3- Caso a resposta for negativa, quando o transporte será implantado no 
bairro? 
Em resposta a esta questão, o que se tem a declarar é que já foi 
implantada por duas vezes na Vila dos Bancários uma linha de ônibus 
circular, mais não houve uma demanda de usuários suficientes para o 
funcionamento do mesmo. 
Poderemos fazer novos estudos para uma possível implantação, caso 
haja a demanda. 

Assim, esperando ter atendido o requerido colocamo-nos a disposição 
para os esclarecimentos que se fizer necessário. 
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